

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Didapatkan hasil adanya perubahan tingkat pengetahuan dan kepatuhan sebelum dan sesudah dilakukan perlakuan dimana hasil pretest responden yang memiliki tingkat pengetahuan baik berjumlah 7 responden (41.2%), cukup 6 responden (35.3%), kurang 4 responden (23.5%). Sedangkan untuk hasil posttest meningkat menjadi 16 responden (94.1%) memiliki kategori baik dan 1 responden (5.9%) memiliki pengetahuan kategori cukup. Sebanding dengan hasil *pretest* kepatuhan didapatkan responden dengan memiliki kepatuhan sangat tinggi berjumlah 10 orang (58.8%) dan kategori tinggi 7 orang (41.2%), sedangkan untuk hasil posttest meningkat menjadi seluruh responden (100%) memiliki kategori sangat tinggi dengan menerapkan penggunaan masker yang benar setiap waktu.
2. Didapatkan hasil dari kelompok perlakuan pretest-posttest menggunakan uji *Wilcoxon Signed Rank Test* didapatkan tingkat pengetahuan remaja didapatkan p-value 0.000 atau $p < 0.005$ berarti ada pengaruh tingkat pengetahuan sebelum dan sesudah diberi perlakuan. Sedangkan pada tingkat kepatuhan didapatkan p-value 0.001 atau $p < 0.005$ berarti ada pengaruh intervensi yang diberikan terhadap kepatuhan responden
3. Didapatkan hasil uji *Wilcoxon Signed Rank Test* terhadap observasi yang dilakukan kepada responden sebanyak dua kali selama satu

minggu, dimana kegiatan observasi dilakukan setiap tiga hari sekali didapatkan p-value 0.000 atau $p < 0.005$ berarti dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh pengetahuan responden terhadap kepatuhan yang diterapkan responden setelah dilakukan perlakuan

4. Didapatkan uji korelasi antar dua variabel, didapatkan nilai sig. (2-tailed) sebesar 0.005 atau $p < 0.05$ dengan nilai Coefficient Correlation bernilai positif sebesar 0.467. hal tersebut dapat disimpulkan bahwa ada hubungan pengaruh antara variabel independen (pengetahuan) dan variabel dependen (kepatuhan) dengan tingkat kekuatan korelasi/hubungannya memiliki hubungan yang cukup kuat antar variabel

B. Saran

Berkaitan dengan kesimpulan diatas, ada beberapa hal yang dapat disarankan untuk pengembangan dari hasil penelitian ini terhadap upaya pencegahan covid – 19 dalam penggunaan masker di masa pandemi. :

1. Bagi peneliti

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian lebih mendalam tentang pengaruh tingkat pengetahuan seseorang terhadap sikap kepatuhan, karena masih banyak keterbatasan dan permasalahan yang bisa muncul pada remaja

2. Bagi Lembaga Desa

Diharapkan dapat mengaktifkan kembali satgas covid – 19 dengan merekrut anggota baru khususnya remaja, agar dapat memahami pencegahan covid – 19

3. Bagi remaja

Hasil penelitian ini diharapkan sebagai dasar pemahaman dan pengetahuan remaja untuk menerapkan protocol kesehatan pencegahan covid – 19 dalam penggunaan masker di masa pandemi agar bisa memanfaatkan ilmu pengetahuan yang didapat dan menyebarkan informasi ke lingkungan sekitarnya.